

Elda celebrará el Día Internacional de los Museos con exposiciones sobre el fetichismo y la muerte

15/05/2017



El Museo del Calzado se podrá visitar de forma gratuita | Jesús Cruces.

El Museo del Calzado, el Museo Arqueológico Municipal y el Museo Etnológico se suman a la celebración del Día Internacional de los Museos con una serie de actividades que se desarrollarán en una jornada de puertas abiertas el domingo 21 de mayo, bajo el lema "**Museos e historias controvertidas: decir lo indecible en los museos**".

Dentro de esta idea, una de las actividades más originales es la que ha organizado el Museo del Calzado. Su directora Loles Esteve ha explicado que **dedicarán una pequeña exposición al "Fetichismo en torno al calzado"** en la que se narrarán "aquellas historias que no

se suelen contar en los circuitos guiados habituales, centradas en el fetichismo que inspiran los tacones de aguja, como era el caso del director de cine, Luis García Berlanga, los zapatos del filme Streeptease o los de las Gheisas".

Por su parte, el director del Museo Etnológico, Tomás Palau, ha indicado que **tras años de lucha han conseguido que este museo vea aumentada su subvención de 25.000 a 42.000 euros, lo que les permitirá contratar a una persona para poder abrir el museo todos los días**. Mientras tanto, y con motivo del Día Internacional de los Museos, este espacio contará

con la exposición "**Guerra, hambre y muerte**", en la que se exhibirán tres piezas que nunca han sido expuestas como **el macuto de un eldense que participó en el frente ruso en la segunda Guerra Mundial**, un molino de harina de la posguerra que reflejará la carestía de alimentos de esa época y un ángel de un carruaje funerario de 1940, época en la que el antiguo cementerio se encontraba en el Parque de la Concordia, conocido como Parque de Adolfo Suárez, "**lo que permitirá mostrar la evolución de los lugares de enterramiento en nuestra ciudad**", ha apuntado Palau.



Imagen de la fachada del Museo Arqueológico | Jesús Cruces.

Por otro lado, el concejal de Patrimonio, Amado Navalón, ha explicado que "**con estas actividades se intentará poner en valor el gran potencial que tienen los tres**

museos de Elda, al ofrecer formación y entretenimiento. Son tres museos vivos, que merece la pena que sean visitados". Concretamente, el Museo Arqueológico dedicará la jornada a hablar de la muerte. Además, Navalón adelantó que después de terminar las obras del almacén del Museo Arqueológico Municipal, que en los últimos años estaba abandonado, se trabajará en los próximos tres meses en un proyecto museístico para adecuar el Museo Arqueológico Municipal a las necesidades de la ciudadanía, con una ampliación de horarios, ya que ahora únicamente se puede visitar los fines de semana.

Los pases en todos los museos serán a **las 11, 12 y 13 horas, con recorridos guiados especiales sobre temas poco habituales**.



Presentación de Día Internacional de los Museos | Jesús Cruces.